

振り返る

昨年はどうな1年でしたか？
ここで、鶴岡市の昨年の主な出来事を振り返ってみましょう。

4月

1日 鶴岡ふるさと寄附金（ふるさと納税）に返礼制度を導入
羽黒地域の4公民館が

3月

1日 県立こころの医療センターが開院
17日 「大山公園」尾浦八景からの自然と市街地と庄内平野をとりまく山々の眺め」が県の眺望景観資産に指定
23日 朝日中学校校舎・体育館が完成
25日 つるおか世話焼き委員会設立総会を開催
31日 「鶴岡市子ども読書活動推進計画」を策定

2月

4日 消防救急デジタル無線を運用開始。4月16日に開始式を開催
9日 市ホームページをリニューアル

1月

8日 知事と語ろう市町村ミートイング in 鶴岡市を開催
24・25日 鶴岡市過疎地域集落対策事業活動報告会を開催
31日 つるおか婚シェルジュによる結婚相談会を初開催



◀ユネスコ創造都市ネットワーク加盟認定記念式典(2月15日)
記念講演や伝統・創作料理の提供等が行われ、参加者は国内初となる食文化分野への加盟認定を祝いました



◀新文化会館「管理運営ワークショップ」(1月31日)
同館の運営に際し、市民の声を参考にするために実施。約40人の参加者がアイデアを出し合いました

8月

24日 市の魚を「クロダイ」
17日 図書館開館100周年記念式典を挙行
16日 第19回日韓青少年夏季スポーツ交流事業が開催（～22日）
12日 加茂水族館リニューアル後の入館者が100万人を突破

7月

1日 認知症徘徊SOSネットワーク「ほっと安心」見守りネットつるおかを開始
2日 鶴岡市総合戦略策定推進会議を初開催

6月

1日 羽黒庁舎で羽黒地域福祉ワンストップサービスを開始
1日 鶴岡市プレミアム付商品券を販売開始
13日 「山形日和」観光キャンペーンが開始（～9月12日）
30日 庄内病院医師公舎が完成
29日 初の金メダルを獲得
27日 チャレンジデーで神奈川県伊勢原市に勝利。市の2万haの民有林が県の水資源保全地域に指定



◀加茂水族館入館者100万人記念イベント(8月30日)
さかなクンをゲストに迎えトークショーを開催。軽快な語り口に、会場は盛り上がりました



◀藤島歴史公園が開園(7月22日)
藤島地域の地域振興・観光の拠点として整備。こりす保育園の園児らが歩き初めをしました

鶴岡の2015年を

5月

- 20日 鶴岡市民歌制定委員会を初開催
- 18日 市公式フェイスブックページを開設
- 1日 温海地域福栄地区に3人の地域おこし協力隊を配置
- 1日 鶴岡食文化ロゴを公開
- 1日 本市、酒田市、新潟市などの日本海沿岸の都市や関係団体から成る日本海食文化観光ルート推進協議会を設立
- 1日 鶴岡市合併・市制施行10周年記念事業を各種開催（平成28年3月）
- 29日 藤沢周平記念館開館5周年。4月3日～10月6日に特別企画展（前期）、10月9日～平成28年3月29日に同（後期）を開催
- 12日 山形県議会議員選挙
- 1日 市内6地域の芸術文化協会が「鶴岡市芸術文化協会」として一体化
- 1日 三瀬小・小堅小・由良小が統合し「豊浦小学校」が開校



◀鶴岡市民憲章推進50周年記念誌を発行（3月31日）
市民の行動規範となる市民憲章。旧市町村民憲章制定からこれまでの活動を振り返る記念誌を発行しました



◀消防署温海分署を移転・改築（3月2日）
旧分署の老朽化に伴い、津波被害を避ける目的で湯海地内に移転。新分署での業務を開始しました

12月

1日 食文化創造都市推進シンポジウムを開催

11月

16日 羽黒庁舎等改築工事を開始

18日 「鶴岡市学校適正配置基本計画(第二期)」を策定

10月

1日 鶴岡浄化センター内で「鶴岡バイオガスパワー」が発電開始

5日 マイナンバー制度が開始

12日 文化会館改築工事現場見学会を初開催

30日 「鶴岡市まち・ひと・しごと創生総合戦略」及び「鶴岡市人口ビジョン」を策定

9月

27日 鶴岡アートフォーラム開館10周年に制定

1日 健康つるおかマイレージ事業を開始

19日 全国豊かな海づくり大会1年前プレイベントin鼠ケ関が開催

22日 自然学習交流館ほとりあの来館者が10万人を突破。10月24日に記念イベントを開催



◀ミラノ国際博覧会やフランスで鶴岡の食文化をPR（10月1日～6日）
ヨーロッパからの観光誘客などに向け、食文化創造都市・鶴岡の魅力を発信しました



◀市制施行10周年記念式典（10月1日）
新市が誕生して10年となる節目の日。これまでの歩みを振り返るとともに、今後の更なる飛躍を誓いました